

Fecha: 05-09-2024 Medio: El Heraldo Supl.: El Heraldo

Pág.: 6 Cm2: 161,0 VPE: \$321.914 Tipo: Noticia general
Título: AMUCH presentó propuestas para mejorar la gestión municipal con miras a próximas elecciones

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.000 6.000 No Definida

AMUCH presentó propuestas para mejorar la gestión municipal con miras a próximas elecciones

En un esfuerzo por fortalecer a los gobiernos locales, la Asociación de Municipalidades de Chile, AMUCH, en colaboración con la Universidad del Alba, presentó el documento Propuestas Municipales para Mejorar la Gestión en las Comunas de Chile. El trabajo destaca una serie de planteamientos, como la implementación de paraderos seguros, la creación de observatorios de delitos e incivilidades, y el fomento de la creación de unidades de sustentabilidad ambiental.

Además, propone la digitalización de las direcciones de obras, los juzgados de policía local y las unidades de patentes municipales, para mejorar la eficiencia y transparencia en la administración comunal.

El objetivo de esta iniciativa es proporherramientas cionar nuevas y efectivas para gobernanza local. alejándose del enfoque centralizado tradicional. La pregunta fundamental que plantea es: ¿Cuál es el municipio del Chile del futuro?. La respuesta a

esta interrogante se encuentra en la guía de propuestas que será repartida por la universidad y la asociación en distintas regiones del país.

Los ejes esenciales tratados en el documento incluyen seguridad pública, salud, educación, integridad municipal, medio ambiente, desarrollo económico local, comunas inclusivas y descentralización. Cada uno de estos temas se aborda con un enfoque específico para responder a las particularidades de cada comuna.